

Liebe Hockeyfreunde,

ich begrüße Sie sehr herzlich zum 52. Bundestag des Deutschen Hockey-Bundes in Heilbronn. Unser Dank gilt dem Bildungscampus der Dieter Schwarz Stiftung und der Volksbank Heilbronn, in deren Abraham-Gumbel-Saal diese Vollversammlung des deutschen Hockeys dieses Mal stattfindet, sowie der Stadt Heilbronn, deren Oberbürgermeister Harry Mergel die Vertreter der Vereine und Verbände am Samstag zum Beginn des Bundestags persönlich begrüßen wird. Zum Abschluß meiner zehnjährigen Präsidentschaft hoffe ich natürlich sehr, dass Sie zwei schöne Tage in Heilbronn verbringen und – am Rande des Protokolls – schöne Stunden beim Grillabend im LEGASUS Hockeypark erleben werden. Alfons Hörmann, der Präsident des DOSB, wird die Festrede halten und momentan ist nach dem Mittagessen ein weiteres Highlight bezüglich Olympia in Deutschland geplant.

Die letzten zwei Jahre seit dem Bundestag 2013 in Köln haben dem deutschen Hockey sowohl tolle Erfolge, aber auch bittere Niederlagen beschert. Bei der Weltmeisterschaft 2014 in Den Haag konnten unsere Teams leider nicht völlig überzeugen. Ebenso wenig bei der grandiosen Hallen-Weltmeisterschaft im Frühjahr 2015 in Leipzig, wo wir uns mit den Plätzen zwei und drei begnügen mußten. Dafür wurden aber unsere Junioren Weltmeister in Indien.

Dieser Bundestag ist ein wichtiger Meilenstein unserer gemeinsamen Arbeit, weil hier einige neue Gesichter Repräsentanten für veränderte Zielsetzungen sind, nach denen in der operativen Umsetzung zukünftig gearbeitet werden wird.

Lassen Sie mich am Ende zunächst den engagierten handelnden Personen der TSG Heilbronn um Daniela Bamberg und auch einmal mehr dem Team unserer Geschäftsstelle in Mönchengladbach meinen persönlichen Dank aussprechen, das neben der täglichen Arbeit und den Vorbereitungen der von uns ausgerichteten Großveranstaltungen der letzten beiden Jahre diesen Bundestag organisiert und vorbereitet hat.

Herzlichst Ihr



Stephan Abel